



Les 6D découvrent l'art du cyanotype et enrichissent l'espace de biodiversité du collège

publié le 25/05/2022

Descriptif :

Les 6eD du Collège F. Albert ont profité de la visite de Loïc des Grimpereaux de l'Hermitain pour réaliser une approche artistique du thème qu'ils travaillent dans le cadre du Projet Écorce.

Ils ont découvert la technique du cyanotype, tirage photographique réalisé sur une simple feuille de papier à l'aide d'un pigment bleu et du rayonnement du soleil.

Nous avons fait la connaissance de Loïc des Grimpereaux de l'Hermitain ce mardi 24 mai.

Il nous a proposé de réaliser des cyanotypes à partir de négatifs créés à partir de photos que nous avons prises lors de nos investigations.

Nous nous sommes mis dans le peau de vrais chimistes mais également de vrais artistes.

Nous avons également pris le temps de fabriquer des refuges dans l'espace de biodiversité du collège pour les insectes pollinisateurs que nous avons étudiés. Nous y avons aussi semé quelques graines de tournesol.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.